

## **DESIGNAN NUEVO GERENTE DE EP PETROECUADOR**

El Directorio de EP PETROECUADOR, posesionó como nuevo Gerente General al Ingeniero Carlos Pareja Yannuzzelli. El acto se efectuó este lunes en el Ministerio de Hidrocarburos, en la ciudad de Quito, donde el Directorio agradeció la gestión al Ingeniero Marco Calvopiña Vega.

El Ingeniero Carlos Pareja, es ingeniero químico. Fue Presidente Ejecutivo de Petroecuador, Vicepresidente de Petroindustrial, Director Nacional de Hidrocarburos, Viceministro de Recursos Naturales No Renovables, Consultor Petrolero, entre otras funciones. En los últimos años se desempeñó como Gerente de Refinación de EP PETROECUADOR, liderando el Programa de Rehabilitación de la Refinería Esmeraldas.